



言語問題の広場

災害時の連携に向け 社会福祉協議会と協定締結

市と市社会福祉協議会は2月16日「災害ボランティアセンターの設置・運営等に関する協定」を締結しました。この協定は、事前にそれぞれの役割分担や協力事項、費用負担などを決めてることで、被災者の生活支援に寄与することを目的としたものです。佐藤光保会長は「締結を機会に市民ボランティアの充実や学習、研修を図りながら、緊急時の対応に備えていきたい」と話しました。



鵜飼保育園で豆まき 商工会青年部員が鬼役に

市商工会青年部主催の豆まき会が2月2日、鵜飼保育園で開催されました。当日は、青年部員の井上一斗さんと三上猛さんが鬼に扮して各クラスを訪問。子どもたちは、事前に作成していたオリジナルの鬼の面をつけ、豆を模した新聞紙の球を一生懸命投げました。中には泣き出してしまう子もいましたが、先生に支えられながら、みんなと一緒に「鬼は外」と豆まきに取り組むことができました。

放課後子ども教室 1年間の学びの成果発表

放課後子ども教室「チャグホ塾」の発表会が2月17日、滝沢ふるさと交流館で行われ、1年間の学びや体験の成果報告をチャグホ塾に通う児童が披露しました。17年目となる令和5年度は、19の多種多様なコースが用意され、滝沢小学校の1～3年生までの児童のうち72人が塾生となり、宮沢賢治の童話や軽スポーツ、英会話、ミュージカル、着付けなどを体験しました。



薬物の怖さを学ぶ 薬物乱用防止啓発授業

薬物乱用防止啓発授業が2月8日、一本木小学校で行われました。当日は、市保護司協議会の会員など13人が講師として授業に参加し、児童らをサポート。薬物乱用による健康への影響や中毒性、幻覚の怖さなどについてみんなで一緒に考えました。講師からは「友達や先輩などから誘われたとき、何と言つて断るか。自分を守るだけでなく、その人も救えるような断り方をしてほしい」と話しがありました。

立派な自衛隊員へ 自衛隊入隊予定者を激励

本市出身の自衛隊入隊・入校予定者激励会が3月6日、滝沢ふるさと交流館で行われました。入隊・入校予定者9人のうち、この日は6人が出席しました。市長は、地域に寄り添い、頼られる存在として活躍することを期待し、激励しました。

入隊予定者代表の千田衛之介さんは「これからは自分たちが国民の皆さんを支えられる自衛官となりたい」と決意を述べました。



図書カードを贈呈 地域奉仕で市内小学校へ

東北銀行従業員組合が寄贈する図書カードの贈呈式が2月29日、滝沢中央小学校で開催されました。

これは、例年県内の小学校などに対し実施しているものです。今年度は、市教育委員会を通じて市内小学校に対し図書カード20万円分が寄贈されました。贈呈式当日は、同組合の佐々木敬央執行委員長から、市内小学校を代表して滝沢中央小図書委員長の田子永璃菜さんに目録が贈呈されました。

地域おこし協力隊通信 Vol.28

氏名：山田 直輝

出身地：盛岡市

経歴：滋賀県のワイナリーで8年ほどワイン醸造に従事した後、東京都に拠点を移し、山梨県などでブドウ栽培やワイン製造の知識を深める。



▲最近の畑の様子

先月のコラムでも暖冬について書きましたが、冬をあまり感じることのないまま、春を迎えたように思います。滋賀（前職）で葡萄畠を管理していたときは、いつも2月頃に剪定していました。岩手では一般的に3月からというイメージでしたが、今年は2月から剪定作業を始めています。何しろこの雪の少なさ、暖かさ。例年と違う春の始まりに、ちょっと焦る気持ちを持ちながら、畠に向き合っています。それにしても、春の空気は気持ちいいですね。鼻のムズムズと共に少し早い春を満喫しております。



お仕事マッチング 求人企業などが一堂に会す

市商工会青年部が主催する「滝沢の近所でお仕事探しませんか？」が3月3日、ビッグルーフ滝沢で開催されました。これは、新たな地域雇用の創出と地域経済の活性化を目的としたイベントで、今年度で5回目の開催。当日は市内企業など約30社が出展しました。佐藤亮太部長は「多くの方が来場し、新たな転職先を探す機会や優良な企業が滝沢に多くあることを知る機会を作れた」と話しました。